



Communiqué

Journées feux bleus 2022

Le SPSL et la Police municipale à la rencontre des Lausannoises et Lausannois

Vendredi 17 et samedi 18 juin 2022, sapeurs-pompiers, ambulancières et ambulanciers, policières et policiers sont allés à la rencontre de la population en proposant deux journées dédiées à la présentation des professions « feux bleus » et en effectuant des démonstrations d'intervention. Le tout s'est déroulé sur la place de l'Europe, en présence de nombreux spectateurs, adultes et enfants.

Vendredi 17 et samedi 18 juin 2022, la place de l'Europe à Lausanne était le théâtre de démonstrations et présentations diverses des sapeurs-pompiers, ambulancières et ambulanciers, policières et policiers lausannois à la population. L'occasion de promouvoir les professions dites « feux bleus lausannoises », de valoriser la formation, les compétences, le travail au quotidien et les synergies entre les services. Il s'agissait également de donner envie aux jeunes d'embrasser une carrière au sein de l'une de ces professions de l'urgence. Ces journées ont également permis d'afficher clairement la proximité de la Police municipale et du SPSL auprès de la population lausannoise.

Très belle affluence, où le nombreux public présent a pu apprécier le travail commun de la police, des ambulances et des sapeurs-pompiers, lors de démonstrations d'interventions pour un sauvetage de personne en hauteur, avec évacuation par l'échelle automobile, ainsi que les exercices réalisés par les Jeunes sapeurs-pompiers.

Adultes et enfants ont également pu s'essayer aux mesures de réanimation sur un mannequin et échanger dans les stands de présentation. Toutes et tous ont pu apprécier les différents moyens et véhicules d'intervention, dont une moto électrique de la Police municipale, le Poste de commandement de la Protection civile ou encore le véhicule de soutien sanitaire utilisé par le Détachement poste médical avancé lors de prise en charge de nombreux patients.

L'Etat-major DIAM (Directives pour l'engagement des secours en cas d'accident majeur), organe de conduite et de gestion de crise de la Ville de Lausanne, a présenté ses différents engagements, dont celui effectué lors des intempéries de 2018 et la pandémie COVID-19.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Michel Gandillon, rempl. chef division communication Police-SPSL, 079 501 52 18**

Lausanne, le 20 juin 2022